

01/06/2016

### VISITA A LA FÁBRICA DE NESTLÉ DEL CENTRO OCUPACIONAL DE ASCASAM



Las personas usuarias del Centro ocupacional de ASCASAM en Santander visitaron las instalaciones de la empresa Nestlé situadas en la localidad Cántabra de La Penilla el pasado 25 de Abril.

Allí pudieron comprobar de primera mano todo el proceso de elaboración de diferentes productos, concretamente alimentos para bebés (leche en polvo y cereales) y por supuesto su producto estrella, el chocolate en sus diferentes versiones; bombones de varios sabores o la tableta tradicional.

Se les explicó también todos los procesos encaminados a mejorar la calidad de sus productos así como las tareas que realizan los trabajadores, en diferentes puestos en la empresa.